

Le président cubain a achevé un vaste programme de travail lors de sa visite en Russie (+Photos)



Díaz-Canel visite le Patriarche de l'Eglise Orthodoxe de Moscou

Moscou, 8 mai (RHC) Le président cubain s'est entretenu avec le patriarche de l'Église orthodoxe de Moscou et de toute la Russie, Kirill, au monastère Danilov, dans le cadre de sa visite officielle dans le pays eurasiatique.

Les deux hommes ont rappelé les étapes importantes de leurs relations étroites avec Fidel, Raúl et le peuple cubain.

Plus tôt dans la matinée de jeudi, le chef du gouvernement cubain a visité l'usine automobile Moskvich, en compagnie du maire de Moscou, Sergey Sobyannin.



Díaz-Canel a visité l'usine automobile de Moskvich

Díaz-Canel a remercié le maire, les directeurs et les travailleurs de l'usine et a déclaré que cette marque, de grande qualité et robuste, était bien connue à Cuba. Il a ajouté que beaucoup d'entre elles sont encore en service sur l'île grâce à l'ingéniosité des mécaniciens cubains.

Dans le cadre de ses activités de célébration du 80e anniversaire de la victoire de l'Union soviétique sur l'Allemagne nazie, le dirigeant cubain visitera également le musée de la Grande Guerre patriotique et tiendra une nouvelle réunion avec le dirigeant russe, Vladimir Poutine, au Kremlin, ainsi qu'avec d'autres dirigeants présents à Moscou.



Díaz-Canel a tenu une réunion avec la Mission d'État cubaine en Russie

La journée de travail du président Miguel Díaz-Canel dans le pays eurasiatique a débuté aujourd'hui par une réunion avec le personnel de la mission d'État de Cuba en Russie. Le président a souligné l'importance de la participation d'une délégation cubaine aux événements marquant le 80e anniversaire de la victoire de l'Union soviétique sur le fascisme, à l'heure où l'on tente de déformer l'histoire.

Il a également souligné que les célébrations coïncidaient avec le 65e anniversaire du rétablissement des relations diplomatiques entre Cuba et l'ancienne Union soviétique, qui a eu lieu le 8 mai 1960.

Plus tôt dans la journée, le chef d'État cubain Miguel Díaz-Canel a accompagné le président vénézuélien Nicolás Maduro lors de l'hommage rendu au libérateur Simón Bolívar, sur la place qui porte son nom sur l'avenue centrale de Moscou, l'avenue Lomonossov.



Le président russe Vladimir Poutine reçoit le président cubain Miguel Díaz-Canel

Après les salutations initiales, les deux dirigeants ont entamé un cycle de négociations au cours duquel ils ont examiné l'évolution des accords bilatéraux en vigueur et les projets à moyen et long terme en matière de coopération politique, économique et commerciale.

Auparavant, Díaz-Canel avait rencontré l'ancien président russe Dmitri Medvedev, qui occupe actuellement le poste de chef adjoint du Conseil national de sécurité.



Díaz-Canel

Medvedev a souligné que la visite actuelle du président de la nation caribéenne renforcera le développement des liens entre les deux pays, qu'il considère comme une base solide d'amitié, de solidarité et de respect mutuel.

Le chef de l'État, accompagné de la délégation qui l'accompagne pour participer aux célébrations du 80e anniversaire de la victoire soviétique sur l'Allemagne nazie, a déposé une gerbe devant le monument dédié au leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro, dans le parc Sokol de la capitale russe.



Dans la matinée, le secrétaire du Parti communiste de la Fédération de Russie, Guennadi Ziuganov, a décoré le président cubain et le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de la médaille commémorant le 80e anniversaire de la Grande Victoire.



Le président cubain reçoit la médaille commémorant le 80e anniversaire de la Grande Victoire.

Lors de la réunion, les deux dirigeants communistes ont fait l'éloge des liens historiques entre leurs nations et leurs organisations politiques.

Plus tard, M. Díaz-Canel a dirigé une cérémonie solennelle à la Douma (parlement) de Moscou pour marquer le 65e anniversaire des relations entre la Russie et la nation caribéenne, ainsi que l'ouverture d'une exposition photographique qui couvre les événements de six décennies et demie de relations bilatérales.



Díaz-Canel lors de la cérémonie solennelle marquant le 65e anniversaire des relations entre la Russie et Cuba.

Du côté russe, la présidente du Sénat (chambre haute du Parlement), Valentina Matvienko, et le président de la Douma de Moscou, Alexei Shaposhnikov, ont présidé les activités.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/382468-le-president-cubain-a-acheve-un-vaste-programme-de-travail-lors-de-sa-visite-en-russie-photos>



Radio Habana Cuba